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Primero porque dominaron siete ocasiones en doce presentaciones. Luego porque se ausentaron desde 1960
hasta el 2014. Y ahora porque todos quieren verla jugar, aunque sepan que no es ya el dominio de antaño.
Por estos días hemos podido conversar con varios directivos, aficionados y colegas de varios países. A todos les
hicimos la misma interrogante provocadora: ¿Cómo ven a Cuba en el concierto del béisbol regional? Una casi
unánime aprobación de alegría y satisfacción porque esté en la Serie se respira, aunque muchos desean, como
nosotros, el esplendor de antaño.

Juan Francisco Puello: (Presidente de la Confederación Profesional de Béisbol del Caribe) “He sido y seré
responsable de la defensa de Cuba en este evento por su historia, su calidad y lo que representa en cuanto a
espectáculo para este evento. La Liga cubana no tiene nada que envidiarle en organización y rivalidad al resto de
nuestras ligas. Si no fuera por las trabas del bloqueo económico ya hace rato que La Habana, y el estadio
Latinoamericano hubieran acogido una sede. Pero no renuncio a que pase en un futuro no muy lejano. Para eso
trabajamos.

Enrique Rojas: (Comentarista de ESPN) “La Serie se oxigenó con la entrada de Cuba, aunque muchos no lo
quieran ver. Es cierto que vienen casi con una selección nacional, pero no incumplen los reglamentos del evento.
Quizás algunos extrañen cuando Cuba arrasaba en el béisbol mundial y caribeño, pero ya sabemos que la
emigración de peloteros ha provocado un descenso en la liga cubana. Son peloteros con oficio, que dominan los
fundamentos de juego y son siempre referencia, además de motivar mucha polémica”.

Omar Canizalez: (Presidente de la Liga Mexicana del Pacífico) “El béisbol cubano es una referencia para
todos en la región. Hace mucho que la queremos ya miembro pleno de la Confederación y poco a poco vamos a
seguir trabajando para lograrlo. Me encanta la forma de verlos jugar porque se entregan como pocos equipos y
sufren las derrotas con mucha vergüenza. Es justo que estén como invitados por su historia y por el brillo que le
dan a una competencia necesitada de no restar, sino de sumar ligas y equipos con calidad como los hay en
Cuba”.
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Roberto Vizcarra: (manager de los Charros de Jalisco): “Hemos sostenido dos juegos muy reñidos y nadie
puede poner en dudas que esos peloteros cubanos tienen talento y pelean la victoria hasta el último out. He
conocido muchos entrenadores y jugadores cubanos y apoyo que estén en estas Serie del Caribe, aunque sea
como invitada. De los jugadores que más impresionan está, por supuesto Despaigne y Cepeda, pero también el
torpedero Manduley y algunos pitcheres como Blanco y Fredy Asiel. Es un placer siempre chocar contra ellos”.
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